



NUMÉRO 3 . ÉTÉ 2022

C'EST MON JOURNAL

Le bulletin d'information du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil

Suivi des projets

Depuis notre rencontre du 29 mai 2021, nous avons parlé de plusieurs projets à mettre en place. On va vous en citer quelques uns :

- **Le 11 décembre 2021**, nous avons vendus des **kits gourmands pendant le marché de Noël**. Nous avons fabriqué plus de 100 kits de riz au lait et nous les avons tous vendus pour faire un don à l'association des Petits Princes.

Le jour du marché nous étions 15 enfants du CMJ à venir au stand et nous avons eu la visite de Gilles Dumas de l'association des Petits Princes. Nous sommes très contents d'avoir fait **un don de 557 €** pour aider les enfants gravement malades à réaliser leurs rêves.



- **Le 14 mai 2022**, nous avons organisés une **Journée de l'écologie**. Nous étions 12 conseillers à venir inaugurer deux composteurs de ville pour les habitants qui n'ont pas de jardin. Nous avons aussi distribué 21 composteurs pour les habitants de Boisseuil qui en voulaient un dans leur jardin. Nous sommes également allés à la rencontre des gens dans les immeubles pour distribuer 9 bioseaux qui les aideront à utiliser les composteurs communaux. Nous avons aussi expliqué pourquoi nous avions envie d'organiser cette journée. L'écologie est très importante pour nous. L'après-midi nous avons ramassé des déchets avec des pinces prêtées par Limoges Métropole et des gilets oranges prêtés par Enedis. Nous avons **ramassé 5,9 kg de déchets** et nous sommes fiers d'avoir fait ce geste pour notre planète.

- **Le 11 juin 2022**, nous sommes allés voir les résidents de l'EHPAD l'après-midi afin de passer un moment avec eux pour une rencontre intergénérationnelle.

Nos futurs projets sont :

- **Réalisation de la « fresque du CMJ »** : nous peindrons bientôt le local technique devant l'école afin de faire une fresque avec nos mains pour rappeler que nous avons fait partie du premier CMJ.

- **Réhabilitation du terrain de la Planche** : les jeux qui iront sur le terrain ont été commandés. Les travaux vont bientôt commencer et nous pourrons l'inaugurer après la rentrée 2022.

Au sommaire :

Suivi des projets
Page 01

Présentation de 4 conseillers municipaux du CMJ
Page 02 et 03

Interview du boulanger de Boisseuil
La paroisse Saint-Benoît
La guitare classique
Page 04

Présentation de 4 conseillers municipaux du Conseil Municipal des Jeunes de Boisseuil

Prénom, NOM :

Sacha COUTURAS JOUCLA

Age et classe :

J'ai 11 ans et je suis en CM2.

Quels sont tes hobbies ?

J'aime la nature, les animaux, la géographie, les mathématiques, le handball, le football, la course à pied et la guitare.

Qu'aimerais-tu faire plus tard ?

Plus tard, je voudrais être zoologiste.

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

J'ai voulu être conseiller du CMJ pour améliorer la vie des enfants à Boisseuil.

Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?

Dans le futur, je vois Boisseuil comme une commune verte et dynamique.

Sacha
COUTURAS
JOUCLA
CM2



Prénom, NOM :

Clara MONTIGAUD

Age et classe :

J'ai 10 ans et je suis en CM2.

Quels sont tes hobbies ?

Le basket, la gymnastique et la lecture.

Qu'aimerais-tu faire plus tard ?

J'aimerais devenir sage-femme.

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

Pour pouvoir améliorer la ville et représenter les jeunes.

Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?

Je vois une ville solidaire avec des habitants qui s'entraident. J'imagine Boisseuil comme une jolie ville très fleurie.

Clara
MONTIGAUD
CM2



Prénom, NOM :

Sayan TOURNIEROUX

Age et classe :

Je suis en CM2 et j'ai 10 ans.

Quels sont tes hobbies ?

J'adore le foot, écouter de la musique ainsi que lire.

Qu'aimerais-tu faire plus tard ?

J'aimerais être vétérinaire ou footballeur.

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

J'ai voulu être conseiller du CMJ parce que je voudrais aider les habitants de la commune de Boisseuil.

Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?

Je vois Boisseuil comme la plus connue du département pour ses animations.

Sayan
TOURNIEROUX
CM2





Prénom, NOM :

Laureen FAUREL

Age et classe :

J'ai 11 ans et demi et je suis en 6ème au collège de Pierre Buffière.

Quels sont tes hobbies ?

J'aime cuisiner, danser et aider les personnes.

Qu'aimerais-tu faire plus tard ?

J'aimerais travailler dans la médecine.

Pourquoi as-tu choisi de devenir conseiller du CMJ ?

Pour aider et améliorer ma commune.

Comment vois-tu Boisseuil dans le futur ?

Pour moi, plus tard, Boisseuil sera une ville écologique et sécurisée.

Laureen
FAUREL

6ème



Le CMJ à la rencontre du marché du mardi

PAR LORIS BORD

Nous avons interviewé un des commerçants appelé Ahmed qui vend des fruits et légumes. Au mois de mars Ahmed a fait don de fruits au restaurant scolaire de Boisseuil. Nous lui avons posé quelques questions :

Pourquoi avez-vous donné des kiwis et des clémentines au restaurant scolaire de Boisseuil ?

J'ai donné des fruits car je suis généreux et que je veux participer à la vie de l'école.

Allez-vous reproduire cette action ?

Oui autant que je le pourrai.

Etes-vous content du marché ?

Oui, mais il faudrait plus de monde et que les gens jouent le jeu.

D'où viennent tous vos fruits et légumes ?

Ils viennent d'Agen dans le sud de la France où je vais les chercher toutes les semaines.



La paroisse Saint-Benoît

PAR LOÏC VIGIER

Elle appartient au diocèse de Limoges. Saint-Benoît est jumelée avec la paroisse de Kongoussi au Burkina-Faso en Afrique du Nord, près du Mali et de la Côte d'Ivoire.

La paroisse Saint-Benoît en Haute-Vienne compte 7 communes : Feytiat, Boisseuil, Solignac, Jourgnac, Le Vigen, Aureil et Saint-Maurice-les-Brousses.

La paroisse Saint-Benoît à Boisseuil a été créée par le Père Teste en 1734.

La cloche principale est en réparation car des usures apparentes avaient compromis la sécurité des usagers de l'église.

Elle a déjà été rénovée plusieurs fois, les derniers travaux datant de 2002 soit il y a 20 ans.

La rénovation de ce monument (commencée depuis mars 2022) est indispensable pour maintenir cette magnifique église de notre commune.

Si vous souhaitez participer à la rénovation, faites un don !! www.fondation-patrimoine.org/76060



Interview du boulanger de Boisseuil

PAR LILLY-MARIE FELIX

Comment vous appelez vous ?

« Sylvain CHATENET. Je dirige 3 entreprises. La 1ère rue de Bellac à Limoges, la 2nde à Feytiat et la dernière à Boisseuil. J'ai créé ma première entreprise à 20 ans. »

Que pensez-vous de cette boulangerie ?

« Je suis très content de cette boulangerie, et elle fut très bien accueillie dans la commune. »

Quel est votre but ?

« Bien organiser mon entreprise, et à titre personnel, passer des concours et pourquoi pas être le meilleur pâtissier et boulanger ? »

Pourquoi avoir choisi cette enseigne « Chez Sylvain » ?

Sylvain est mon prénom, et ainsi avoir une connotation familiale. Ce choix de structure est une suite logique des diplômes que j'ai passés en chocolaterie, pâtisserie, glacerie et boulangerie. »

Que préférez-vous dans cette boulangerie ?

La partie chocolaterie. Dans ma première entreprise, j'ai commencé par la pâtisserie puis j'ai rajouté la boulangerie. J'aime faire les deux.

Commentaire de Lilly-Marie : nous avons rencontré un homme sympathique et disponible malgré sa charge de travail. Il nous a réservé un bel accueil. C'est un homme pressé mais très organisé. C'est un homme qui a du pain sur la planche...

La guitare classique

Par Sacha COUTURAS JOUCLA

J'aime la guitare parce que c'est un instrument doux.

Avec la guitare, on peut jouer de tout type de musique : du jazz, du classique, des valses, de la musique traditionnelle et du rock.

Je pratique la guitare depuis 4 ans au conservatoire de Limoges avec mon professeur Clotilde Bernard.

Interview de Cathy Jardry, autrice de livres jeunesse de Boisseuil

PAR LAUREEN FAUREL

Merci d'avoir accepté de me recevoir !

Avec plaisir, Laureen.

D'où vient votre désir d'écrire ?

Suite à une conversation avec ma cousine Sylvie qui voulait une histoire en Dordogne pour sa petite-fille, j'ai commencé mon premier livre.

A qui sont destinés ces livres ?

Pour les enfants et les pré-adolescents, avant tout pour leur donner le goût de la lecture.

Ces livres sont pour les enfants de quel âge ?

-Les Matthéo, l'été des Aventures, édition Edilivre pour les enfants de 7 à 9 ans.

-Raphael, le secret, édition Bod pour les enfants de 8 à 11 ans.

-L'éveil du Phoenix, pour les enfants de 15/16 ans.



Avez-vous fait des études particulières ?

Oui, des études en fac d'anglais. J'ai été professeur d'Anglais.

Que représente l'écriture pour vous ?

C'est un moyen d'évasion. J'aime beaucoup lire et me réfugier dans les livres merveilleux.

Depuis quand écrivez-vous ?

J'ai démarré dès que la maladie m'a forcée à arrêter mon travail, j'avais plus de temps. Cela m'a aidée dans cette transition. Cela fait donc 3 ans !

Combien d'œuvres avez-vous à votre actif ?

Deux livres ont été publiés à ce jour et un troisième est en cours de relecture. Il sera publié dans les prochains mois. Je collabore avec ma cousine Sylvie qui a le rôle de correctrice / relectrice et me permet de mieux repérer ce qui n'est pas clair.

Nous avons apprécié le petit challenge dessin proposé pendant le confinement dans le lotissement avec lequel vous avez créé une histoire que nous avons publiée pour nous.

Merci à Sylvie Dumez, cousine de Cathy Jardry